

2017-06-29-Protokoll

- [Pre-TOPs](#)
 - [TOP 0: Regularia](#)
 - [TOP 1: FSVK/TRIPPER](#)
 - [TOP 2: WE/QVM/Gremien](#)
 - [TOP 3: Post/Mail/Facebook](#)
- [TOPs](#)
 - [TOP 4: Schlüssel und Kooptierungen](#)
 - [TOP 5: Studienbeirat](#)
 - [TOP 6: Vergabe der Posten](#)
 - [TOP 7: Newsletter](#)
 - [TOP 8: Anschaffungen:](#)
 - [TOP 9:Tobi Liest](#)
 - [TOP 10:Lötkurs](#)
 - [TOP 11: Mailpasswort](#)
 - [TOP 12: Balkonkästen für Pflanzen](#)
 - [TOP 13: Ordnung](#)
 - [TOP 14: Sitzungsdoodle](#)
- [Post-TOPs](#)
 - [TOP N: Ankündigungen](#)
 - [TOP N+1: ToDo-Liste](#)
 - [TOP N+2: Berichte](#)

Pre-TOPs

TOP 0: Regularia

Protokollant: [Schlosza, Benedikt](#), per Akklamation angenommen

Redeleitung: [Baylan, Paul](#), per Akklamation

Datum: 29.06.17

Sitzungsanfang: 12:30

Sitzungsende: 15:57

Anwesende Räte:

Anwesend	Vorname	Nachname	Bemerkungen
x	Tobias	Löffler	ab 12:50
x	Paul	Baylan	
x	Sebastian	Derendorf	
x	Holger	Duhme	
x	Igor	Fittgen	
x	Charlotte	Grütters	
x	Yvonne	Haack	
x	Maide	Isikoglu	
x	Andre	Kreuzburg	gegangen nach Schlüsselvergabe
x	Anton	Ldov	
nein	Patrick	Manegold	
x	Gabriel	Rodrigues Kuell	

Anwesende Nicht-Räte:

[Frese, Claire-Denise](#)

[Hesse, Robby](#)

[Dorn, Kathrin](#)

Unbekannter Benutzer (chkla004)

Schlosza, Benedikt

Unbekannter Benutzer (huped100), ab 12:53 Uhr

Andre Anwesend bis TOP 4.

Sitzungsreihenfolge: Regularia bis einschl. Anwesenheit, TOPs 4(FS-Schlüssel)+5, Pause für die Einführung (12:50 - 14:06) Vertagung der Protokollbeschlüsse.

TOP6, Antrittsbesuch, TOP1-3, TOP4(kastenschlüssel), ab da linear

Altes Protokoll: Die Protokolle vom 02.03.17 und 22.06.17 sind zu bestätigen.

Die Bestätigung der Protokolle wurde auf die nächste Sitzung vertagt.

TOP 1: FSVK/TRIPPER

FSVK: Nächste Sitzung

Tripper: Doodle / Einladung geht rund, ESAG-Planung

TOP 2: WE/QVM/Gremien

-

TOP 3: Post/Mail/Facebook

Post:

Aushang - Summerschool Renewable Energy

Mail:

Diverses für den Newsletter - geht an Holger

Erstsemesterdinge:

- ☒ Spektrum, Menschen wollen die wieder haben: 50 Stück werden bestellt, Verantw. Löffler, Tobias

Prüfungsausschüsse müssen bis 28.07 besetzt werden, geplant für nächste Sitzung.

Latex Kurs soll wieder veranstaltet werden, Prof. Müller fragt wegen nächstem Semester an. Sebastian, Holger und Paul klären das bis 04.07. mit ihm.

ZaPF-List fragt nach, wer will zum Sommerzelten ins Allgäu (Lukian Bottke) fahren, Anfragen an Tobi

28.09-01.10 Physikerinnentagung, siehe Newsletter

Viel Werbung

Facebook:

TOPs

TOP 4: Schlüssel und Kooptierungen

Noch ausstehende Rückgaben:

Aiko Bernehed

[Unbekannter Benutzer \(papei100\)](#)

[Unbekannter Benutzer \(giper100\)](#)

[Unbekannter Benutzer \(damil101\)](#)

Zurückgegeben:

-

Es wollen Schlüssel behalten werden:

[Dorn, Kathrin](#)

[Hesse, Robby](#)

[Unbekannter Benutzer \(paweb100\)](#)

[Schlosza, Benedikt](#)

[Unbekannter Benutzer \(huped100\)](#)

[Unbekannter Benutzer \(chkla004\)](#)

[Frese, Claire-Denise](#)

Bis auf weiteres behalten die hier genannten Personen ihre Schlüssel. per Akklamation.

Benötigt werden 6 Schlüssel.

Iststand wird abgetippt

[Unbekannter Benutzer \(damil101\)](#) wird dazu aufgefordert seinen möglichst bald abzugeben.

Aiko Bernehed ebenso.

[Frese, Claire-Denise](#) wird spätestens im Frühjahr abgeben.

Es wurde vorgeschlagen, die Anzahl der Schlüsselkastenschlüssel auf die Anzahl der FS-Schlüssel aufstocken.

Zur Beschaffung wird Budget von 100€ beschlossen.

Einstimmig angenommen.

- ☒ Derendorf, Sebastian kümmert sich um die Schlüsselbeschaffung.

TOP 5: Studienbeirat

Es wurde gewählt, die Menschen können bei Bedarf nachgeschlagen werden, Rob ist nicht mehr dabei.

Neuer Prorektor.

Einreichung der Arbeiten: Sollen auf digitale Abgabe muss und Gedruckte version als kann umgestellt werden, ist aber noch nicht offiziell.

Vorkurse sind 4.-29. September

Studiengangsevaluation ab nächster Woche

Akkreditierungsberichte sollen weniger Bürokratisch durch weniger Gremien gereicht werden

Studienzahlen sind schlechter geworden, weniger Abschlüsse, insbesondere in Bio und Pharma

WE-Monitoring: Die Zahlen werden nochmal besprochen und Maßnahmen beschlossen

BSc Naturwissenschaften soll eingerichtet werden, Verfahren wird aufgenommen. [Hesse, Robby](#) schickt das rum.

TOP 6: Vergabe der Posten

Sitzungskoordination: [Derendorf, Sebastian](#)

Stellv. : Anton Ldov

Kassenwart : [Kreuzburg, Andre](#)

Stellv. : Ivonne

Mail: [Löffler, Tobias](#)

Stellv. Igor

FSVK : Maide

Stellv.: [Unbekannter Benutzer \(chkla004\)](#)

Schlüssel: Charlotte

Ohne gegenrede, ohne Enthaltungen, einstimmig angenommen

(Wideraufnahme der Sitzung um 15:02 Uhr)

Nächster Newsletter: Holger

Nächster Stammtisch: Fällt aus, Paul kündigt den Ausfall an.

Die weiteren Posten werden auf der nächsten Sitzung beschlossen.

TOP 7: Newsletter

Themen:

Berichte.

Prof Cafe

Wahl

Mails von Tobi

Ankündigungen:

Tobi Liest

Semesterabschlussgrillen

Exkursion Informatik

kein Stammtisch

TOP 8: Anschaffungen:

Neuer Tacker, Beschluss über 20€, Einstimmig

Whiteboard-Marker, Beschluss über 50€, Einstimmig

TOP 9:Tobi Liest

11.07. Tobi Liest Prüfungsprotokolle und braucht Helfer für den Auf- und Abbau am 11. und das Plakatieren ab nächster Woche

An dem Tag um 17-22 Uhr.

Getränke vom Kultref werden durch die FS-Verkauft.

Sebastian und Igor beim Aufbau, Paul plakatiert, Maide verkauft Getränke

TOP 10:Lötkurs

Antrag für den Lötkurs durch Tobi Löffler, entsprechender QVM-Antrag kommt.

1 Monat 6 Stunden 3xWHB (zur Einstellung von 1 WHB und 2 SHK)

Die Fachschaft unterstützt das.

TOP 11: Mailpassword

Das Passwort ist alt und sollte ersetzt werden.

Arbeitskreis PASSWORD: Paul und andere.

TOP 12: Balkonkästen für Pflanzen

Tobi möchte die Pflanzen auf dem Brett in Balkonkästen umpflanzen.

Dazu möchte er ein Budget von 100€ für Kästen sowie Pflanzsubstrat genehmigt haben.

Es bestehen Bedenken an der Umsetzbarkeit/weiteren Belastbarkeit der Brett-Lösung geäußert.

Der Gegenvorschlag ist eine "Fensterbrett-Lösung", Holger und Tobi bauen das, die Summe wird auf 150€ wegen der Holzunterkonstruktion und Gießkanne angehoben.

Fenster bis Tisch.

Einstimmig angenommen.

TOP 13: Ordnung

Die Fachschaft ist wieder voll mit Dingen, Paul möchte räumen und bittet alle, ihre Dinge in Sicherheit zu bringen.

Sebastian bietet seine Unterstützung an.

Sebastian macht die Rechner ordentlich. Wer noch Zeug nicht in seinem Dokumente-Ordner hat, soll den schleunigst verschieben, sonst läuft das Gefahr, gelöscht zu werden.

Dinge müssen ins Lager, nach der Sitzung gehen Menschen runter.

TOP 14: Sitzungsdoodle

Paul macht ein Doodle für den neuen Sitzungstermin und schickt das heute rum.

Auszufüllen bis Samstag!

Post-TOPs

TOP N: Ankündigungen

TOP N+1: ToDo-Liste

Muss wieder gepflegt werden

TOP N+2: Berichte

Professoren Café war gut, viele Studenten, wenige Profs.. Das vorherige Mal lief leider schlecht, deshalb diesmal nicht so viele Professoren.

Budget von 120€ war gut, Menge an Kuchen auch. Anton schreibt für den Newsletter einen Bericht.

Sitzungsende um 15:57